Grußadresse des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik an den 2. Frauenkongreß

Liebe Frauen und Mädchen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands grüßt Sie, die Delegierten und Gäste des 2. Frauenkongresses der Deutschen Demokratischen Republik, auf das herzlichste. Unser Gruß gilt gleichzeitig allen Frauen und Mädchen, die mit Initiative und Schöpferkraft dazu beigetragen haben, diesen Kongreß vorzubereiten. Wir sind sicher, daß er ein Höhepunkt im 20. Jahr des Bestehens unserer Republik sein wird.

Mit ausgezeichneten Leistungen in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens stellen die Frauen und Mädchen ihre Verbundenheit und Liebe zu unserem sozialistischen Vaterland unter Beweis. Gemeinsam mit allen Werktätigen setzen sie sich aktiv für die allseitige Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik ein.

Die zwei Jahrzehnte seit jenem historischen 7. Oktober 1949 berechtigen Sie, liebe Frauen, zu sagen: Wir haben Anteil am Werden und Wachsen unserer Republik. Sie ist das gemeinsame Werk aller Männer, Frauen und Jugendlichen, das Ergebnis unseres Denkens und Schaffens.

Wir möchten diesen Kongreß zum Anlaß nehmen, allen Frauen und Mädchen für ihre unermüdliche Arbeit zu danken, die sie zum Wohle unserer ganzen Gesellschaft, für den Frieden und den Sozialismus vollbracht haben und vollbringen.

Ihr Fleiß, ihre Kenntnisse und schöpferischen Fähigkeiten waren von großer Bedeutung dafür, daß sich die Deutsche Demokratische Republik nach schwerem Anfang und unter komplizierten Bedingungen in zwei siegreichen Revolutionen zu einem modernen sozialistischen Industriestaat mit einer intensiven Landwirtschaft entwickeln konnte, zu einem Land, in dem eine neue, sozialistische Nationalkultur erblüht. Sie, liebe Frauen, haben sich damit große Verdienste um unser sozialistisches Vater-